

# Una ventana al folclore vasco, el domingo en Baluarte

Serafín Zubiri, Estitxu Pinatxo y las hermanas Elizagoien forman parte de los artistas que actúan en el concierto

PILAR FDEZ. LARREA Pamplona

Baluarte acoge este domingo 4 de octubre el espectáculo *Iruñea Oholtzan*, "una ventana al folclore vasco" con temas populares y músicos y voces conocidas sobre el escenario. Cantarán, entre otros, Serafín Zubiri o la beratarra Estitxu Pinatxo, además de Josean Larrañaga 'Urko'. Las hermanas Elizagoien, Irune e Itsaso, trikitilaris de Etxalar, participarán también en el concierto, igual que el gaitero Dani Conde y el coro de mayores Paz de Ziganda. Itsaso Elizagoien suma varias giras con la banda del gaitero gallego Carlos Núñez, y hace un receso para estar en el concierto de Pamplona.

El formato, que combina voces, música y danzas, da continuidad al exitoso *Iruñea Kantuan*, programado durante años en Baluarte, de la mano de Anjel Mariezkurrena, con el objetivo de conservar y despertar la afición por el canto en familia, entre amigos, en la calle o en casa, con partituras tradicionales que se han manteni-



Las hermanas trikitilaris Itsaso e Irune Elizagoien.

J.A. GOÑI

do a lo largo de generaciones. Las danzas correrán a cargo del grupo de baile Algara Dantza Taldea de Vitoria, que estrenará distintas coreografías creadas de manera exclusiva para el concierto del domingo. *Iruñea Oholtzan* contará con una banda de músicos, entre los que están Txema Garcés, Aitor Furundarena, Gorka Pastor, Hasiier Oleaga, Francisco Herrero y Joxerra Mitxelena.

Los artistas "llevan meses preparando el espectáculo" destacan desde la organización, al tiempo que reparan en "la importancia de ofrecer este tipo de espectáculos

con el fin de impulsar la riqueza del folclore vasco".

Pero, además, igual que ocurría en anteriores ediciones de *Iruñea Kantuan*, "el objetivo del evento es la participación activa de todo el público". Y, dentro de los protocolos por la pandemia de covid-19, "se tomarán todas las medidas de prevención para que el público pueda acudir con toda tranquilidad". El uso de la mascarilla será obligatorio durante todo el concierto. Las entradas cuestan 15 euros y se pueden adquirir a través de los canales habituales.

## Una charla abre hoy un ciclo sobre Truffaut

• *Los 400 golpes* será, mañana, la primera de las doce películas del director francés que se proyectarán los sábados en Condestable

DN Pamplona

El Ayuntamiento de Pamplona, de la mano de Art House ZINEMA de BilbaoArte inicia un nuevo ciclo de cine de autor, en este caso del cineasta francés que inició el movimiento de la Nouvelle Vague, François Roland Truffaut (1932/1984). Como es usual, durante un trimestre en Civivox Condestable se proyectarán una selección de filmes, ordenados cronológicamente, que en esta ocasión irán precedidos hoy por la conferencia *Truffaut Revisitado*, a cargo del cinéfilo y escritor Arturo Barcenilla (19 horas).

Las películas se proyectarán en versión original subtituladas y a su término se realizará un coloquio con los asistentes que dirigirá Arturo Barcenilla. Serán 12 filmes que se proyectarán en sábado, comenzando mañana a las 19 horas, con su ópera prima y una de películas más conocidas de Truffaut: *Los 400 golpes* (Francia, 1959, 93').



Daniel Sánchez Riveros. CEDIDA

## El Orfeón Pamplonés reelige a su presidente

DN Pamplona

El Orfeón Pamplonés reeligió ayer a la mayoría de su junta directiva y Daniel Sánchez Riveros, su presidente, repetirá en el cargo. El único cambio es la entrada de Nicolás Olmedo Rodríguez, que pasa a ocupar la vocalía de Cristina García Rabasa. Olmedo procede de la cantera: comenzó en la Escolanía y luego pasó al Coro Juvenil, y lleva en el Orfeón un año. También continúan con sus mismas responsabilidades el vicepresidente Javier Elío Sánchez, la secretaria M<sup>a</sup> Angeles Ederra Sanz y la tesorera Itziar Echeverría Aldunate.

